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【司 会】 立川龍雄ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 井上陽一委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「四つのテスト」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 

 先週は祝日でお休みでした。その前の９／１６は、私

は所用でお休みを頂いておりましたので例会は３週間

ぶりになります。例会での会長挨拶がないと何と精神的

に楽なことか。今日は９月末日、私の年度は３ヶ月経過

しました。あと、残り９ヶ月、所期の目的を完遂しそつなく

やりたいと思います。 

 ガバナー事務所から東日本大震災義捐金の経過報告

と処理についての伺いがきております。概略報告します。

総額、２，５００万円が集まり、その内２，０００万円を全国

ガバナー会に送金。全国ガバナー会は１億２，３００万円

を被災地区に送金。残金については委員会を立ち上げ

教育支援プロジェクトが計画立案された。その他に色々

意見も出たらしいのですが残金が各地区に戻される事

になったようです。幾らか戻ってくる…これについては理

事会で協議して取り扱いを決めたいと思っています。 

 さて、本日のＢＧＭはブルックナーの３番です。私は簡

単な解説文を書いて入り口に張り出しておくのですが、

どうせ余り観てくれないと思い尐しお話します。ブルック

ナーの特徴は何と云っても緻密に計算された音の積み

重ねです。それが分厚い音の塊となってオーケストラオ

ルガンの響きになります。今日お聴き頂いた３番辺りか

らそのオルガンが響き始めます。ところが曲が盛り上が

り感動の絶頂に達しようとした瞬間、急にオーケストラが

止まり次のフレーズは前の曲想とは全然違うものとなっ

て新たに始まるのです。ストンと落とされたような感じで

す。屋根に上がって梯子を外されたような思いです。こ

れはブルックナー休止と云ってやはり深い意味があるら

しいのですが私には未だに良く分かりません。マーラー

と違い余り感動させてくれない・・高揚する精神性に欠け

るといいましょうか。ブルックナーを話し出すと限があり

ませんので又の機会にします。 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：井上陽一委員＞ 

◇ゲスト 

全国良寛会会長：長谷川義明さん 

 

【報 告】 

＜米山奨学委員会：保科義則委員長＞ 

寄付者紹介：安藤幸夫さん 

 

＜職業奉仕委員会：宮川忠和委員長＞ 

１０／１４の職場訪問の参加よろしくお願いします。 

 

＜野球同好会：安藤幸夫キャプテン＞ 

昨日の胎内キャンプは天気も良くみっちりと練習してき

ました。 

 

＜ニコニコＢＯＸ小委員会：平山恒光委員＞ 

高橋英樹さん 

野球同好会の合宿に応援団で参加しました。次回

の試合で、ピッチャー辻さん、サード小林素子さん。

バッターが打つとサードゴロ、サードよりピッチャー

へ中継、ピッチャーよりファーストへ、バッターアウ

ト。というシナリオができました。みんなで応援に行

きましよう。 

中川一広さん 

“北向きて 白鳥まだこぬ 鷺の森” 

伊藤洋さん 

白内障手術がうまくいって非常に良く見えるように

なりました。おかげで今年の野球大会はエラーが

尐なくてすみそうです。 

近藤彰さん 

流行ですが、私も腰を痛めてしまいました。早く良く

なることを祈念してニコニコ。 

保科義則さん 

島さん、昨日はありがとうございました。 

水本直弥さん 

何もないけれど皆川さんに声を掛けられニコニコし

ます。 

 

 

 

 

 



          

 

 

【伝達】 

◇米山功労者表彰 

那須野幸作さん、斎藤国雄さん、高橋英樹さん、 

北村愼一さん、水本直弥さん 

  

  

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７８．４３％ 

２週間前メークアップ後  ９３．８８％  

９／９メークアップ後  ９４．００％ ･･･◇ 
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【卓 話】 

「良寛さんに学ぶ その１」 
全国良寛会会長：長谷川義明さん 

 

 

（「良寛さんに学ぶ その２」は１１／４に予定しています） 

 

 

 

 

 

 

 

次週１０／７は、 
「介護を快娯に ～認知症について～」 
認知症予防指導士：長岡和美さんです。 


